Ein gelungener Marktauftritt

Der Verein Marktplatz feierte am August-Määrt sein 20-Jahr-Jubiläum – und generierte über 1000 Franken für die Spendenaktion Küssnachter helfen Küssnachtern.

red. Regen und Kälte zum Trotz war der Jubiläumsstand des Vereins Marktplatz gut besucht. Als hätten sie das Wetter vorhergesehen, hatte das OK zum 20-Jahr-Jubiläum Schirme mit ihrem Logo bedrucken lassen und diese verschenkt. Ihr Hauptaugenmerk lag auf der Aktion Küssnachter helfen Küssnachtern. Knapp 1200 Franken flossen in die Spendenbox. Degustiert werden konnten auch die Chüssnachter Chüsseli, die der Verein seit 2014 für die Spendenaktion produziert und verkauft. Alle Packungen gingen weg wie warme Weggli. Auch sonst hatte der August-Määrt so einiges zu bieten. Seite 2



Präsident Jörg Looser und die Beirätinnen Monika Betschart (l.) und Margrit Furer durften sich im Unterdorf über regen Zulauf freuen. Foto: Amina Jakupovic